
 

 

ATA DA 9ª SESSÃO PLENÁRIA 1 

ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL 2 

DE ECONOMIA 13º REGIÃO AM, 3 

REALIZADA EM 29 DE SETEMBRO DE 4 

2022. 5 

             MEMBROS PARTICIPANTES - Conselheiros: Marcus Anselmo da Cunha 6 

Evangelista, José Guilherme Fonseca de Azevedo, Denise Kassama Franco do Amaral, Lena 7 

Andréa Lima Muniz, José Altamir Barroso Cordeiro, Judah Torres Lima, Ivan Araújo Salmito, 8 

Otniel Tavares Monteiro, Waldeney de Castro Travassos e Igo Viana Magalhães. Estavam 9 

presentes na reunião o representante da assessoria Contábil do CORECON-AM o Sr. Alber 10 

Furtado e a assistente administrativa Ana Paula Correia Cruz. Foi designado para secretariar a 11 

presente reunião, a assistente administrativa Ana Paula Correia Cruz. ABERTURA – Às duas 12 

horas do dia vinte e nove de setembro de dois mil e vinte e dois, na modalidade híbrida, realizou-13 

se a 9ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia - 13ª Região - AM. Foi 14 

designado para presidir a sessão o presidente do CORECON-AM, o Economista Marcus 15 

Anselmo da Cunha Evangelista, que abrindo a reunião saudou os presentes. Conforme a pauta da 16 

reunião e obedecendo o regimento interno, informou que todos os Conselheiros presentes 17 

poderão manifestar as suas ideias e prosseguiu com os seguintes assuntos: 1. EXPEDIENTE: 18 

1.1 - Leitura e Aprovação das Atas da 8ª Sessão Plenária Ordinária de 25 de agosto de 19 

2022:  O Presidente questionou sobre a leitura e analise da ata mencionada e após não haver 20 

manifestações a ata foi aprovada; 1.2 Apresentação de Relatório Orçamentário, Financeiro e 21 

Contábil: O representante contábil do contador Bruno Preste de Oliveira realizou a apresentação 22 

da situação orçamentária, financeira e contábil da entidade, e o relatório referente ao mês agosto 23 

para que os participantes da Plenária pudessem acompanhar a apresentação. Após a leitura o 24 

presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista salientou novamente sobre as despesas do 25 

Telhado que foi trocado do conselho e da rescisão da senhora Albertina, o mesmo agradeceu a 26 

leitura e a presença do representante e deu continuidade a plenária.1.3 Correspondências 27 

Enviadas e Recebidas: Foram recebidos os seguintes Ofícios: Ofício nº 0113/2022/Cofecon: 28 

Assunto: XXVII Simpósio Nacional dos Conselhos de Economia (SINCE). Programação. 29 

Propostas Aprovadas. Inscrições. Ofício Circular nº 0112/2022/Cofecon: Assunto: Prorroga os 30 

prazos para adesão ao VIII Programa Nacional de Recuperação de Créditos – Recred. Resolução 31 

nº 2.115, de 19 de setembro de 2022.Ofício Circular nº 0111/2022/Cofecon: Assunto: 32 

Panorama da Economia: posicionamentos extraídos das notas oficiais do Cofecon. Ofício 33 

Circular nº 0106/2022/Cofecon: Assunto: Site Vota Economista. Ofício Circular nº 34 

0104/2022/Cofecon: Assunto: Premiações do Ano 2022: Destaque Econômico, Personalidade 35 



 

 

Econômica, Mulher Economista e Mulher Transformadora. Terceira etapa do processo de 36 

escolhas das honrarias e comendas. Ofício Circular nº 0102/2022/Cofecon: Assunto: Prorroga 37 

data do envio das propostas para XXVII Simpósio Nacional dos Conselhos de Economia (Since). 38 

Ofício Circular nº 0101/2022/Cofecon: Assunto: Hospedagens para os participantes do XXVII 39 

Simpósio Nacional dos Conselhos de Economia (SINCE). Ofício Circular nº 40 

0096/2022/Cofecon: Assunto: Encaminha Ofício 0032/2022-TCU/Secex Administração. 41 

Processo TC 014.349/2022-1.1.4 Apresentação e leitura de requerimentos e indicações: Não 42 

houve apresentação e nem indicações.1.5 Comunicação dos Conselheiros Regionais: Não 43 

houve nenhum comunicado dos conselheiros .1.6. Comunicação das Comissões de Trabalho 44 

do CORECON-AM 2022: Comissão de Tomada de Contas: O vice-presidente Judah Torres 45 

responsável pela comissão de tomadas de contas, falou sobre a questão do atendimento da equipe 46 

do conselho e pediu que houvesse paciência no atendimento, pois as pessoas que vem ao 47 

conselho muitas vezes falam as coisas sem pensar. O mesmo pediu que houvesse um 48 

investimento para o time com treinamentos e orientações) Comissão de Licitação: Não houve 49 

manifestação desta comissão. c) Comissão de Fiscalização: Não houve manifestação desta 50 

comissão d) Comissão de Valorização Profissional: Não houve manifestação desta comissão e) 51 

Comissão do Clube de Vantagens: O Presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista 52 

informou que o Clube de Vantagens do CORECON-AM tem crescido e ampliado sua adesão 53 

para vários conselhos. f) GT Mulher Economista: Não teve nada a declarar. 1.7. Comunicação 54 

da Vice-presidência: Não teve nada a declarar.1.7.1 Comunicação da Presidência: O 55 

presidente Marcus agradeceu a todos por esse ano cheio de atividades e eventos realizados pelo 56 

conselho e aproveitou a oportunidade para convidar os conselheiros para o evento Top 10 de 57 

2022 juntamente a homenagem aos Fundadores do SEBRAE/AM.  O evento foi realizado no dia 58 

06 de outubro no auditório Arivaldo Silveira, localizado no Senai Antônio Simões. O presidente 59 

falou ainda que o evento foi realizado sem nenhum recurso do CORECON-AM..2. Ordem do 60 

Dia: 2.1. Matérias e Assuntos para Deliberação do Plenário: O Presidente Marcus Anselmo 61 

da Cunha Evangelista deu os informes aos itens sobre o Reajuste financeiro do contrato 62 

administrativo onde pediu mais detalhes sobre a situação e disse que esse caso será observado 63 

juntamente com contrato jurídico. Outro item foi sobre o relato de ocorrência por parte do 64 

economista- Silas da Rocha Moraes, onde o Presidente Marcus pediu que houvesse um conselho 65 

de ética para estabelecer um posicionamento sobre a situação que já permitiu outras vezes. Para 66 

o conselho de ética o presidente designou os conselheiros José Altamir, José Guilherme e 67 

Waldeney de Castro. O conselho deverá ser realizado na segunda quinzena do mês de outubro de 68 

2022. Foi abordado na ordem do dia a questão da aprovação da tabela de valores para o ano de 69 



 

 

2023 com base na resolução 2.118 do COFECON, o presidente Marcus pediu que o fiscal Luiz 70 

Cesar explicasse sobre esse ponto, o fiscal explicou que a porcentagem ficou entre 20%, o 71 

presidente salientou pedindo que como sugestão para que o valor ficasse de 660,00, mas pediu a 72 

opinião dos conselheiros e a maioria concordou com o valor indicado pelo presidente. Após da 73 

votação o presidente Marcus pediu que houvesse a divulgação do resultado. O ultimo item foi 74 

novamente um reforço ao convite do evento Top 10 de 2022 e homenagem aos Fundadores do 75 

SEBRAE-AM..2.1.1 - Novos Registros – Conselheiro Relator: Judah Torres Lima: PESSOA 76 

FÍSICA - Registro Voluntario - Deferido: 1) CAMILO MARIANO MENDES, Processo Nº 77 

020/2022, Reg. Nº 3.132, 2) NATHÁLIA DE PAULA VASCONCELOS, Processo Nº 78 

021/2022, Reg. Nº 3.133.2.1.2 Cancelamento, Suspensão, Ativo com Desconto e Extinção - 79 

Conselheiro Relator: Judah Torres Lima: Cancelamentos De Registros - Deferidos:1) HILDA 80 

OLIVEIRA DA SILVA, Processo Nº 130/2015, Reg. Nº 2.773– EXERCÍCIO DE OUTRA 81 

PROFISSÃO – DIRETORA DE AEROPORTO; 2) RAGEDSON PEREIRA DA SILVA, 82 

Processo Nº 071/2015, Reg. Nº 2.714– EXERCÍCIO DE OUTRA PROFISSÃO – 83 

DESEMPREGO PERMANENTE; 3) ROMUALDO LÚCIO PAES GUIMARÃES, Processo Nº 84 

137/1992, Reg. Nº 1.150– EXERCÍCIO DE OUTRA PROFISSÃO – APOSENTADO POR 85 

TEMPO DE SERVIÇO; 4) CAMILA GARCIA IRIBARREM, Processo Nº 043/2011, Reg. Nº 86 

2.397- EXERCÍCIO DE OUTRA PROFISSÃO – PESQUISADORA BOLSISTA; 2.1.3 87 

Cancelamento de Pessoa Jurídica Específica- Conselheiro Relator: Judah Torres Lima 1) 88 

FUNDAÇÃO CENTRO DE ANÁLISE, PESQUISA - FUCAPI, Processo Nº 130/2015, Reg. Nº 89 

83- A EMPRESA ALEGA QUE NÃO EXERCE ATIVIDADES DE ECONOMIA E 90 

FINANÇAS DESDE O ANO DE 2013. E nada mais havendo a tratar, o conselheiro e presidente 91 

da Sessão Marcus Anselmo da Cunha Evangelista deu por encerrado os trabalhos da Nona 92 

Sessão Plenária Ordinária, às 15:10 horas, dos quais eu Ana Paula Correia Cruz, lavrei a presente 93 

Ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelo Presidente da Sessão. Manaus, 29 94 

de setembro de 2022. 95 

 96 

 97 

 98 

                                            Econ. Marcus Anselmo da Cunha Evangelista 99 

Presidente da Sessão 100 

CORECON-AM nº 1.893 101 

 102 

 103 

 104 

Assist.  Ana Paula Correia Cruz 105 

Assistente administrativo- Assessora CORECON-AM  106 


